

07/2011

LK Zeit. für Lautenbrunn, Vö. Badenheim

Lokale Zeitung

## Chor, Solisten und Zuhörer wirkten mit

„Contakte“-Konzert „Get ready“ auf hohem Niveau

**NACKENHEIM** – Die katholische Kirche Sankt Gereon war bis auf den letzten Platz gefüllt, als die knapp 60 Sängerinnen und Sänger des Pop- und Gospelchors „Contakte“ unter den Klängen der kleinen aber feinen Begleitband im Altarraum ihren Platz einnahmen.



Chor und Solisten beim Konzert von „Contakte“

Foto Margit Dörr

Schon beim ersten Lied „You are holy“ sprang der Funke auf die Zuhörer über. Unter dem Thema „Get ready“ hatte der Chor, der zum MGV 1857 gehört, eingeladen. „Machen Sie sich bereit auf einen Abend mit toller Musik und aussagekräftigen Texten“, sagte Chorleiter Jonathan Hofmann zur Begrüßung. Und obwohl die meisten Beiträge in englischer Sprache waren, gelang es dem Chor die Botschaft der Lieder, die meist spirituellen Inhalts waren, zu transportieren. Zahlreiche Solistinnen und Solisten, alle mit wunderbaren und sicheren Stimmen gesegnet, bereicherten die Liedvorträge. Ob es bei „People you get ready“ oder „Love is a Fire“ oder „The Message is Love“ war, immer war es ein harmonisches Miteinander zwischen Chor und Vorsängern. Eine herausragende Leistung war die Präsentation des Gesangsstücks „Thy will be done“ gewesen. Die Melodie basiere auf einer Flötensonate von Johann Sebastian Bach und der zeitgenössische schwedische Komponist Joakim Arenius habe dazu den vierstimmigen Chor-

satz geschrieben, erläuterte Hofmann. Mit riesigem Beifall wurde der Chor für den meisterlichen, zu Herzen gehenden Vortrag bedacht.

Aber auch Bekanntes aus der Popmusik wie „Geboren, um zu leben“ von Unheilig oder Xavier Naidoos „Und wenn ein Lied deine Lippen verlässt“ erhielt durch die Interpretation des Chores eine ganz besondere Note. Als „Special Guest“, der eigentlich keiner sei, weil sie im Chor als Stimmbildnerin tätig ist, kündigte Jonathan Hofmann Eva Büschelberger an.

Das Konzert bereicherte sie aber mit ihrer ausdrucksstarken souligen Stimme und wurde mit begeistertem Applaus bedacht.

Ohne Notenblätter, alles auswendig singend, unverkrampft aber konzentriert, präsentierte sich „Contakte“ mit hoher Qualität und Professionalität. Einen sicher nicht unerheblichen Anteil daran hat der temperamentvolle Chorleiter, der am Ende des Konzertes gut gelaunt die gesamte Zuhörerschaft in der Kirche zum Mitsingen animierte.

Der virtuose Pianist Fabian Strahl

sowie Schlagzeuger Daniel Götz und Bassist Frank Thiele sorgten für eine einfühlsame musikalische Begleitung. md

Info: [www.contakte-chor.de](http://www.contakte-chor.de)  
Uschi Janssen (Chorsprecherin)  
[uschi.janssen@freenet.de](mailto:uschi.janssen@freenet.de)  
Proben: Montags von 19.00-21.00 Uhr in der evangelischen Kirche Nackenheim.

Der nächste Termin für einen guten Einstieg ist die erste Chorprobe nach den Sommerferien am 8. August 2011.